

Orthofab Incorporated

2160, rue de Celles

Québec (Québec)

G2C 1X8

Tél. : (418) 847-5225

Télec. : (418) 847-5378

Personne-ressource : M. Yvon Giasson, président

Les origines d'Orthofab remontent à 1966, au moment de la création d'Équipement de transmission (industriel) Inc. Cette entreprise, qui fabriquait à l'origine des produits industriels assurant la transmission de pouvoir mécanique, a commencé en 1983 à mettre au point un fauteuil roulant motorisé entièrement québécois. Par la suite, elle a passé un contrat d'approvisionnement avec la Régie de l'Assurance-maladie du Québec (RAMQ), ce qui a rendu nécessaire la création d'une section vouée à l'assemblage des fauteuils roulants motorisés.

En 1988, la direction a décidé de créer Orthofab Inc. pour la fabrication de ses produits de réadaptation. Cette entreprise a pour mission de concevoir, de mettre au point, de fabriquer et de vendre des produits orthopédiques personnalisés de qualité qui procurent aux utilisateurs confort, mobilité et autonomie.

Pour l'instant, Orthofab Inc. produit surtout des fauteuils roulants motorisés et électriques; par ailleurs, une acquisition récente lui permet d'offrir des lève-personne hydrauliques et des systèmes de support modulaires. De conception modulaire, les fauteuils roulants motorisés que fabrique Orthofab sont munis d'une suspension avant et arrière, de programmes d'accélération et de décélération, de commandes spéciales et d'autres caractéristiques uniques en Amérique du Nord. Cette entreprise qui collabore avec plusieurs centres de réadaptation attache une très grande importance aux études techniques et au service après-vente ainsi qu'à la recherche. Elle travaille maintenant à la conception de nouveaux produits et à l'élaboration d'un programme d'exportation.

Produits pour l'exportation

Accessoires pour fauteuils roulants

Commandes pour fauteuils roulants

Fauteuils roulants

Lève-personne

Lève-personne pour salle de bains

Systèmes de transfert